
CZ


1642 – Dr.Oetker – Víko pro nádobku na míchání, poháry a mísy, »umělá hmota PP», # Ø30cm 
#, použitelné pro velké mísy, omyvatelné v myčce, bílá/červená


"Dr. Oetker víko s otvorem pro mixér Ø 30cm optimalizuje vaše vaření tím, že je navrženo pro mísy s 
průměrem až 30 cm. Toto víko se může pochlubit třemi klíčovými specifikacemi. Předně, jeho využití 
je ve vaší kuchyni nesmírně pružné, protože je určen pro mísy do průměru 30 cm. Ať už připravujete 
malý dezert nebo velkou večeři, toto víko je přesně to, co potřebujete pro dokonalé mixování 
ingrediencí. Za druhé, je vyrobeno tak, aby vydrželo náročné podmínky myčky na nádobí. Můžete si 
být jisti, že i po častém mytí zůstává výrobek jako nový. Údržba tedy bude hračka. Poslední, ale 
rozhodně ne v poslední řadě, je výrobek od značky Dr. Oetker, která je zárukou výjimečné kvality a 
dlouhé životnosti. Stovky spokojených zákazníků si nemohou vynachválit produkty této značky. Kupte 
si Dr. Oetker víko s otvorem pro mixér Ø 30cm a udělejte své vaření efektivnějším a stylizovanějším. 
Objevte nový svět možností s tímto špičkovým výrobkem."


DE


1642 - Dr.Oetker - Deckel für Rührschüssel, Tassen und Schüsseln, »Kunststoff PP«, # Ø30cm 
#, geeignet für große Schüsseln, spülmaschinenfest, weiß/rot


„Der Dr. Oetker Ø 30 cm Mixer-Lochdeckel optimiert Ihr Kochen, indem er für Schüsseln mit einem 
Durchmesser von bis zu 30 cm konzipiert ist. Dieser Deckel verfügt über drei wichtige Spezifikationen. 
Erstens ist der Einsatz in Ihrer Küche äußerst flexibel, da er für Schüsseln mit einem Durchmesser 
von bis zu 30 cm ausgelegt ist. Ob Sie ein kleines Dessert oder ein großes Abendessen zubereiten, 
dieser Deckel ist genau das, was Sie brauchen, um die Zutaten perfekt zu vermischen. Zweitens ist 
es so konstruiert, dass es den Strapazen einer Spülmaschine standhält. Sie können sicher sein, dass 
das Produkt auch nach häufigem Waschen wie neu bleibt. Die Wartung wird daher zum Kinderspiel. 
Zu guter Letzt gibt es noch ein Produkt der Marke Dr. Oetker, das ein Garant für außergewöhnliche 
Qualität und lange Lebensdauer ist. Hunderte zufriedene Kunden können die Produkte dieser Marke 
nicht genug loben. Kaufen Sie Dr. Oetker-Deckel mit Mixerloch Ø 30 cm und machen Sie Ihr Kochen 
effizienter und stilvoller. Entdecken Sie mit diesem Spitzenprodukt eine neue Welt voller 
Möglichkeiten.“


EN


1642 - Dr.Oetker - Lid for mixing bowl, cups and bowls, »plastic PP», # Ø30cm #, suitable for 
large bowls, dishwasher safe, white/red


"The Dr. Oetker Ø 30cm Mixer Hole Lid optimizes your cooking by being designed for bowls up to 
30cm in diameter. This lid boasts three key specifications. First of all, its use is extremely flexible in 
your kitchen, as it is designed for bowls up to 30 cm in diameter. Whether you're preparing a small 
dessert or a big dinner, this lid is just what you need to mix the ingredients perfectly. Second, it's built 
to withstand the rigors of a dishwasher. You can be sure that even after frequent washing, the product 
remains like new. Maintenance will therefore be a piece of cake. Last, but certainly not least, is a 
product from the brand Dr. Oetker, which is a guarantee of exceptional quality and long life. Hundreds 
of satisfied customers cannot praise the products of this brand enough. Buy Dr. Oetker lid with mixer 
hole Ø 30cm and make your cooking more efficient and stylish. Discover a new world of possibilities 
with this cutting-edge product."



